

A G CLUSES ATHLETISME

Merci de l'invitation de Patrick et de son club, en tant qu' élu du Comité Départemental d' Athlétisme de Haute-Savoie.

Chaque fois que je suis venu à Cluses, pour des compétitions, écoles d' athlétisme ou benjamins minimes ou autres, nous avons toujours été bien reçu, et le côté convivial a toujours été présent, les bénévoles s' investissent pour chaque corvée telle qu' elle soit et sans problème.

Je connais plusieurs membres de Cluses Athlétisme, qui ont différentes activités au sein de leur Club, du Département ou de la Ligue et ils font leurs tâches sans souci, on a même l' impression qu' ils ont cela de très naturel dans le sang.

Je vais voir, dès que j' ai un peu de temps, les différents sites athlétisme des clubs, des comités de la ligue et ce que je remarque, c' est qu' à Cluses, il y a toujours un mot gentil, de remerciement, de félicitation, que ce soit pour des athlètes, entraîneurs, juges, dirigeants ou bénévoles de l' ombre, c' est comme cela que je conçois le bénévolat dans le bien commun, ce qui est très important et que j' apprécie énormément (non pas que les bénévoles ont besoin que l' on parle d' eux, mais c' est simple et ça ne coûte rien). Dans un club ou j' étais, il y a quelques temps, quand je faisais un CR je ne voulais oublier personne, même les parents qui participaient ou accompagnaient. Contrairement aux clubs qui ne parlent que de leurs athlètes et d' une personne qui les entraîne (et cela existe).

Pour la formation, beaucoup de travail, entraîneurs, éducateurs, jury, on voit les résultats au niveau de la présence et participation des juges sur une saison, ce ne sont pas les derniers, loin de là. C' est un signe qui ne trompe pas, le club a une méthode et est très présent lors de tous les rendez vous sur les compétitions.

Je voudrai aussi parler d' un dirigeant, il est bavard mais super actif, en plus il aime ce qu' il fait, et j' ai l' impression que tant qu' il pourra marcher il mettra sa volonté au service des autres. Vous voyez de qui je veux parler !!!!

Pour terminer, FELICITATIONS A TOUTES ET A TOUS, athlètes, dirigeants, entraîneurs, éducateurs, juges et bénévoles de l' ombre, pour vos différents actions méritantes car je sais que vous avez d' autres actions dans votre commune et que vous participez grandement, je vous souhaite bonne continuation dans vos différentes participations, manifestations et progressions à toutes et à tous.

Bernard Gletty